



Colegio Almenar del Maipo  
Las Vizcachas, 6 de abril de 2023

### Comunicado N°10/2023

Estimadas familias, esta tarde recibimos a nuestros 6os básicos de su campamento, este año el destino fue San José de Maipo, específicamente en la Reserva Elemental Likandes que se encuentra en el km. 4 del Camino a Lagunillas. Llegaron todos muy cansados pero felices de la hermosa experiencia vivida en medio de la naturaleza, con actividades variadas y entretenidas. Seguro tendrán fabulosas historias para compartir en familia que esperamos se conviertan en entrañables recuerdos de su etapa escolar.

Con motivo de la pandemia nos vimos obligados a suspender durante tres años los viajes a Inglaterra que se realizaban cada enero con estudiantes del colegio, experiencia enriquecedora que les permite conocer otra cultura, potenciar sus habilidades con un segundo idioma e interactuar con otros jóvenes en un contexto educativo diferente; es por esto que este año queremos retomar esta actividad por lo que invitamos a los padres y apoderados de niños y niñas desde los 14 años hasta III medio, interesados en esta propuesta, a participar de una reunión informativa el viernes 14 de abril a las 8:30 hrs. en la biblioteca. Adjunto con este comunicado información preliminar de lo que se ofrece en este viaje.

Esta semana se iniciaron los Talleres y Academias, hemos visto mucho entusiasmo en nuestros estudiantes por participar de estas actividades extraprogramáticas que permiten su desarrollo integral, explorar diferentes disciplinas tanto en lo artístico como deportivo, y potenciar sus habilidades y talentos.

Les contamos que el Grupo Guías y Scout Almenar, iniciará sus actividades el sábado 15 de abril desde las 10:30 hrs hasta las 13:00 hrs.

Invitamos a todas los interesados en participar en el grupo, para que se acerquen en esa fecha y así poder integrarse, además de conocer-tanto al equipo de dirigentes como las actividades que realizan sábado a sábado-

Son bienvenidos niños, niñas y jóvenes a partir de los 6 años.

**¡TE INVITAMOS A PARTICIPAR!**  
Niños y niñas de 6 a 18 años. Vive aventuras en la naturaleza y conoce a nuevos amigos.

Sábados de 10:30 a 13:00 hrs  
Colegio Almenar del Maipo

Escanea el código para más información

Quisiera recordar la información entregada la semana pasada respecto de las fotos tamaño carnet de los estudiantes, requeridas para documentos administrativos. Este año serán los Ios medios los encargados de tomar estas fotografías, de modo de apoyarlos en la tarea de recaudar fondos para financiar su Gira de Convivencia. El valor por 4 fotos es de \$ 2.500 por estudiante, dinero que deben enviar a su profesor/a jefe antes del día señalado para tomar las fotos:

Lunes 10 de abril: II, III y IV medio

Martes 11 de abril: 7°, 8° básico y I medio

Miércoles 12 de abril: 3° a 6° básico

Jueves 13 de abril: Playgroup, Prekínder, Kínder, 1° y 2° básico.

Lunes y martes de la próxima semana se realizará el proceso de vacunación contra la Influenza en el colegio de acuerdo al siguiente horario:

- 10 de abril, durante todo el día: Playgroup, Prekínder, Kínder, 1° básico, 2° básico y profesores.
- 11 de abril, durante la mañana: 3°, 4° y 5° básicos y profesores.

Les recuerdo que esta vacuna es **de carácter obligatorio** para toda la población objetivo.

Como colegio nos preocupa que nuestros estudiantes se desenvuelvan en un ambiente seguro y protegido donde prime una convivencia sana y respetuosa. En esta línea es que hemos establecido una alianza con la OPD de Puente Alto (Oficina de Protección de Derechos de Infancia), para que nos apoyen con la realización de talleres para algunos niveles del colegio. Iniciamos este ciclo el día 4 de abril con los 7° básicos, quienes trabajaron en torno a la temática del cyberbullying, instancia que les permitió exponer sus experiencias con el uso de redes sociales, además de identificar las acciones que pueden implementar para protegerse de los peligros de navegar en Internet. El viernes 14 le corresponde a 2° y 4° básicos, esta vez con el tema del buen trato, actividad que se enfoca en el desarrollo de habilidades de comunicación efectiva, resolución pacífica de conflictos, trabajo en equipo, etc.

Siguiendo con el ciclo de charlas en Orientación Vocacional, el miércoles 5 los estudiantes de III y IV medio participaron en un encuentro organizado por la Universidad de las Américas (UDLA), donde recibieron información referente a la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), algunos de los temas tratados fueron:

- Contenidos de las diferentes pruebas.
- Puntaje de ingreso.
- Procedimientos de postulación a las diferentes Universidades.
- Etapas del proceso de admisión.
- PAES de invierno.

Antes de despedirme les pido poder reflexionar junto a sus hijos e hijas respecto del cuidado de sus pertenencias, vemos con preocupación el descuido de muchos estudiantes respecto de sus objetos personales los que son dejados en diferentes espacios del colegio sin tomar los resguardos necesarios. Así mismo recordarles que no está permitido traer al colegio objetos de valor que puedan dañarse o extraviarse. Por nuestra parte estamos evaluando esta situación y prontamente les informaremos de nuevas medidas para tomar mayores resguardos.

Que tengan un excelente fin de semana largo.

Larissa Sapag Quiroz  
Directora  
Colegio Almenar del Maipo